

Freeport Bersama Pemkab Mimika Bahas Penanggulangan Stunting Melalui Penguatan Ketahanan Pangan Lokal

(TIMIKA) 19-06-2024 PT Freeport Indonesia (PTFI) bersama Pemerintah Kabupaten Mimika dan para mitra pemangku kepentingan menggelar Forum Dialog Kemitraan Multi-Stakeholder yang melibatkan lintas sektor bertajuk “Para-para SDGs Timika (PaSTi) No-Komen (NoKen)” untuk kali ke-5 di Hotel Swiss-Belinn Timika, Rabu (19/6/2024).

PaSTi NoKen ke-5 bertajuk “Penanggulangan Stunting Melalui Penguatan Ketahanan Pangan Lokal” melibatkan Dinas Ketahanan Pangan Lokal, Tim Percepatan Penanggulangan Stunting Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, serta PT Freeport Indonesia.

Manager Community Health Development (CHD) PTFI Daniel Perwira, mengatakan persoalan *stunting* tidak bisa dilihat dari satu sudut pandang atau sekadar fokus pada persoalan gizi semata. “*Stunting* bila dilihat dari persoalan gizi itu multi-variabel, mulai dari masalah pendidikan hingga kesehatan,” papar Daniel.

PTFI selama ini telah mengerjakan upaya-upaya pengentasan *stunting* bersama USAID, serta Wahana Visi Indonesia sebagai mitra pelaksana program Partnership to Accelerate Stunting Reduction in Indonesia (PASTI) di wilayah Kabupaten Nabire, Asmat, dan Mimika yang terfokus di tiga lembah dataran tinggi dan area pesisir sekitar area operasi PTFI.

Di sisi lain, PTFI aktif melakukan pendampingan untuk mengembangkan variasi olahan pangan lokal bergizi sebagai pilihan menu utama masyarakat. “Kami memiliki pengalaman memberikan pendampingan masyarakat selama 6 bulan di Kampung Tioka Kencana, Kabupaten Mimika, agar bisa mengolah pangan lokal seperti ubi jalar, sagu, tambelo, ikan yang ditangkap, semua bisa diolah untuk ketahanan pangan”, ujar Daniel.

Sekretaris Dinas Ketahanan Pangan Mimika Nyoman Dwitana menambahkan, agenda forum dialog PaSTi NoKen kali ini selaras misi Bupati Mimika untuk membangun sentra ekonomi lokal berbasis potensi sumber daya strategis, salah satunya melalui gerakan Konsumsi Pangan Produk Lokal.

Staf Ahli Bupati Bidang Ekonomi dan Keuangan Kabupaten Mimika, Inosensius Yoga Pribadi mewakili Bupati Mimika menuturkan pemerintah serius menangani masalah stunting dan terbuka untuk berkerjasama dengan berbagai pihak. “Tahun 2024 ini Pemkab Mimika mengalokasikan sekitar Rp 158 miliar untuk pengentasan stunting,” tegas Yoga.

Yoga menambahkan, kunci keberhasilan mengentaskan stunting ialah kolaborasi. “Saya yakin Kabupaten Mimika bisa dapat menurunkan angka *stunting* dari hari ke hari,” demikian ujar Yoga.

Tentang PaSTi NoKen

Dialog kemitraan multistakeholder pertama di Timika ini mengambil slogan PaSTi NoKen yang merupakan singkatan dari Para-para SDGs Timika No Komen. Makna filosofis PaSTi NoKen diangkat dari kearifan lokal Papua, yang berarti mendiskusikan segala hal menyangkut tujuan dan komitmen bersama.

Sedangkan “NoKen” mengambil konteks budaya setempat, sebagai wadah kesepakatan untuk ditindaklanjuti bersama dalam semangat kemitraan dan kolaborasi.

Kemitraan SDGs bersama Pemkab Mimika yang dikordinir oleh Bappeda Mimika bersama PTFI, serta pemangku kepentingan non-pemerintah lainnya telah berlangsung selama empat tahun. Dialog kemitraan multistakeholder ini rutin diselenggarakan tiap kuartal dengan mengangkat beragam Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB/SDGs).

- a. PaSTi NoKen 1: SDGs Tujuan 6, Akses Air Bersih dan Sanitasi Layak
- b. PaSTi NoKen 2: SDGs Tujuan 3, Kehidupan Sehat dan Sejahtera
- c. PaSTi NoKen 3: SDGs Tujuan 4, Pendidikan Berkualitas
- d. PaSTi NoKen 4: SDGs Tujuan 8, Pekerjaan Layak dan Pertumbuhan Ekonomi

FOTO	KETERANGAN
	<p>(kiri-kanan): Head Departement Community Health PTFI Daniel Perwira, Staf Ahli Bupati Mimika Bidang Ekonomi dan Keuangan Inosensius Yoga Pribadi, dan Kepala Bidang Pemerintahan Pembangunan Manusia (PPM) Regina Wenda selaku perwakilan Kepala Bappeda Mimika membuka acara dialog forum kemitraan PaSTi Noken SDGs di Hotel Swiss-Belinn Timika , Rabu (19/6/2024).</p>



Suasana diskusi forum kemitraan PaSTi NoKen ke-5 bersama Pemda Mimika, PT Freeport Indonesia, dan multi-stake holder di Hotel Swiss-Belinn Timika, Rabu (19/6/2024).



Peserta diskusi forum kemitraan PaSTi NoKen ke-5 bersama Pemda Mimika, PT Freeport Indonesia, dan multi-stake holder di Hotel Swiss-Belinn Timika, Rabu (19/6/2024).